

# Año Duro por Paquetazos Sufre Industria en País

Un año duro ha tenido que afrontar la industria salvadoreña como consecuencia de los tres paquetes económicos que al finalizar los años 1985, 1986 y 1987, ha aprobado la "aplanadora" de los 33 sumisos diputados democristianos, sin importarle las consecuencias que tienen las imposiciones fiscales en la economía del pueblo en general.

Tal es la conclusión ex-

presada por el Ing. Eduardo Funes Hartmann, presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), en ocasión de celebrarse las fiestas de Navidad y fin de año.

La difícil situación que vive el país, expresa el líder empresarial, afecta en forma profunda el futuro del sector industrial e influye en sus operaciones actuales.

El dirigente gremial

calificó de "ingrata coincidencia" las decisiones gubernamentales que han afectado las actividades del año siguiente en la producción.

Resesó en orden cronológico que por iniciativa del Organo Ejecutivo,

en diciembre de 1985 fue aprobado el "primer paquete económico" que se puso en vigencia a partir del 21 de enero de 1986. El grupo de leyes comprendía medidas de

—Favor pase a la página 17.

## Equipo Detector de SIDA Dona Firma E.U. al País

Un equipo que consta de seis unidades para detectar el virus del Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida (SIDA), fue donado al Ministerio de Salud por conocidos laboratorios estadounidenses, informaron fuentes de dicha Secretaría.

Las unidades, denominadas "Quantum II" y con costo de unos 75,000 dólares, serán instaladas en diferentes centros médicos del país.

Se dijo que con estos equipos, El Salvador se coloca a la vanguardia

—Favor pase a la página 49.

## Intervencionismo Estatal Genera Economía "Negra"

Las crecientes tasas impositivas, las limitantes regulaciones al comercio y el deseo del gobierno de controlarlo todo, obligan a los microempresarios a "sumergirse" en sus actividades económicas y dan lugar a lo que se conoce

como economía informal o negra.

Lo anterior se desprende de las observaciones hechas por el señor Donald D. Drysdale, director Ejecutivo de la Cámara Americana de Co-

—Favor pase a la página 17.

## Tuberculosis Muestra Tendencia a Aumentar

A causa de la promiscuidad, hacinamiento y desnutrición que acusan ciertos estratos de la población, la tuberculosis tiende a aumentar, especialmente en los jóvenes, afirma el doctor Rafael Fuentes Gutiérrez, Director del hospital Neu-

mológico.

Señala que el Ministerio de Salud carece de estadísticas a nivel nacional sobre la incidencia de la enfermedad en los últimos años, pero se ha notado un incremento en

—Favor pase a la página 15.

## Encuesta de Dificultades Crediticias Realizará ASI

Una encuesta entre sus asociados está llevando a cabo la Asociación Salvadoreña de Industriales para identificar las dificultades que afrontan en la tramitación y expedición de créditos ofrecidos por el Banco Central, con financiamiento de

AID y de otros organismos internacionales.

La gremial señala que es necesario agilizar los procedimientos y superar las dificultades que obstaculizan el acceso a créditos en las cantida-

—Favor pase a la página 80.



"DIA DE LOS INDIOS". Hoy se conmemora el apareamiento de la Virgen de Guadalupe al indio mexicano Juan Diego. El centro de peregrinaje es la Basílica de Guadalupe, ubicada en La Ceiba, donde concurren millares de jóvenes y niños vestidos como indios.

## Día de los Indios Celebran Hoy Fieles Guadalupanos

Hoy, 12 de diciembre, se celebra el tradicional "Día de los Indios" que se dedica a la llamada "Emperatriz de América Latina", la Virgen de Guadalupe.

El párroco de la basílica de Nuestra Señora de Guadalupe, Vicente Fernández Vides informa que millares de fieles guadalupanos han concurrido al templo en los últimos días a rendirle culto a la Virgen. La ma-

yor afluencia se espera hoy que es el propio día dedicado a la también Patrona de México.

Por tradición los fieles visten a sus hijos con

—Favor pase a la página 31.

## Con Nuestros Lectores

Busque en nuestra página editorial del lunes el artículo "Una revolución demasiado tarde". Lo recomendamos a nuestros lectores por su palpante actualidad.



DAÑOS AL CAFE. Severos daños ha sufrido la cosecha de café con las inesperadas tormentas que cayeron la semana pasada, dice el cafetalero Manuel Telles.

## Inesperadas Lluvias Afectan Cosecha Café

Las pérdidas experimentadas por los cafetaleros a consecuencia de las inesperadas lluvias que la semana pasada azotaron extensas zonas del país, vuelven apremiante la asistencia crediticia, así como el pago oportuno de precios justos a los productores, por parte del INCAFE.

Así lo manifiesta el caficultor Manuel Telles al señalar que las lluvias ocasionaron cuantiosas pérdidas a la presente cosecha, cuando en muchas fincas donde recién se había iniciado la recolección del grano madu-

ro, éste se reventó y se secó.

Nuestro informante asevera que en algunas zonas de occidente la precipitación pluvial fue de hasta 80 milímetros y en la zona central, de 40 mm., lo cual es nocivo para el cultivo.

Las sorpresivas tor-

## 200 Niños Albergará la Guardería 'Armin Mattli'

La guardería "Armin Mattli", inaugurada ayer en el sector Zacamil de esta capital, albergará a aproximadamente doscientos niños, hijos de madres que trabajan durante el día.

La guardería, ubicada a pocos pasos de la unidad médica del Seguro Social, cuenta con cómodas salas-cuna, sala de

recreación, una oficina de atención médica, cocina y amplias áreas verdes. Será atendida por personal especializado, entre el cual figuran psicólogos y pediatras, se informó.

La obra, se dijo, fue realizada a un costo de un millón de colones.

En declaraciones para

—Favor pase a la página 35.

## Campamento Turístico en Montecristo

Un campamento turístico en el Cerro de Montecristo, jurisdicción de Metapán, departamento de Santa Ana, habrá durante el fin de semana.

Así lo informan miembros del Instituto Salvadoreño de Turismo, quienes además agregaron que tendrá dos días de duración, a partir de hoy, sábado 12.

La salida será de la Plaza Libertad, a las 7 de la mañana, en Buses Alegres, y el regreso está programado para el domingo 13, a las cinco de la tarde. El valor del pa-

—Favor pase a la página 15.

## Resumen Nacional

**LAS NUEVAS OFICINAS** de la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT) serán inauguradas el 17, a las 5:30 p.m., con la presencia de la directiva de la entidad e invitados especiales. Las nuevas oficinas están ubicadas en Condominios del Mediterráneo, edificio "A", local No. 23, colonia Jardines de Guadalupe.

**DIPLOMA DE HONOR** fue entregado al Grupo de Damas Voluntarias Pro-Familia de la Asociación Demográfica Salvadoreña, por el señor Alvaro Gálvez, representante de las Naciones Unidas. Dicho diploma les fue entregado en el "Día del Internacional del Voluntario". En nombre

—Favor pase a la página 37.



MENSAJE. El Pdte. de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), Eduardo Funes Hartmann, lee el informe de las actividades que esta entidad ha desarrollado durante el presente año y los proyectos para 1988.